
   

 

 

 

Protokoll der 7. Uedorfer Dorfversammlung vom 06.04.2017 

 

 
Beginn 19:00 Uhr Verbundschule Uedorf 

 

 
 

Begrüßung der ca. 50 Gäste durch den Ortsvorsteher und Vorsitzenden des 

Ortsausschusses Uedorf, Bernd Marx 

 

 

 

 

Top 1: Rückblick auf 2016 

 

- Im Mai fand der erste Uedorfer Garagenflohmarkt statt. Es war ein großer Erfolg für alle Beteiligten. 

- Im Juni hat der OAS Uedorf 4 Nistkästen und 2 Fledermauskästen im Dorf angebracht. 

- Im November fand der Uedorfer Martinszug mit Glühwein und Würstchenverkauf statt.  

- Die Adventfensteraktion wurde wieder von Familie Stollenwerk organisiert. 9 Familien haben je ein 

Fenster gestaltet. Vielen Dank dafür.  

 

 

Top 2: Zukunft der Uedorfer Verbundschule 

- Die Schulleiterin Frau Dr. Föhmer stellt Ihren Vertreter Herrn Decker vor und berichtet, dass aktuell 

179 Schüler die Schule besuchen. Vor 3 Jahren waren es nur 90 Schüler. Nach dem Zusammenschluss 

mit Königswinter und Schließung einiger Schulen, wird sich die Schülerzahl für das neue Schuljahr auf 

ca. 224 Schüler erhöhen. Damit ist der Standort vorläufig gesichert 

 

Top 3: Garagenflohmarkt in Uedorf 

 

Der zweite Uedorfer Garagenflohmarkt findet am 21.05.2017 statt. Teilnehmen sollen aber nur Uedorfer 

Mitbürger. Damit zeitnah ein Flyer mit allen Teilnehmerstandorten entstehen kann, gab es nur 2 

Anmeldetermine. Spätere Anmeldungen können auf dem Flyer nicht mehr berücksichtigt werden, können aber 

nach telefonischer Rücksprache mit Sylvia Frommholz noch angenommen werden. Wir danken Sylvia an dieser 

Stelle für ihr Engagement. Aktueller Stand zum Ende der Dorfversammlung: 62 Anmeldungen. 

 

Top 4:  Projekte des OAS Uedorf für 2017 

 

- Herr Peter Lülsdorf hat seine Ruhebank auf dem Rheinuferweg abgebaut und wird sie erneut 

renovieren. Nach der Renovierung wird er sie mit Genehmigung des Grundbesitzers im Uedorfer Feld 

neben dem Stromkasten aufstellen. 

- Garagenflohmarkt im Mai 

- Teilnahme am Wettbewerb „Unser Dorf hat Zukunft“! Nach den Sommerferien findet die Begehung 

durch eine 12-köpfige Jury statt. Wir präsentieren  hier die neue Webcam, die Nistkästen und den 

Garagenflohmarkt. 

- Martinszug im November. Damit Sankt Martin mit Pferd weiterhin unseren Zug begleitet, muss der 

Termin auf einen Donnerstag fallen. Dies ist mit der Verbundschule abgesprochen. Der Termin ist der 

09.11.207 (Sponsoren für Äpfel und Wecken sind bereits gefunden, vielen Dank dafür!) 

- Adventsfensteraktion im Dezember 

 

 

 

 

Top 5:  Veranstaltungen in Uedorf 2017 

 

- 30. April, Frühlingserwachen 

- 8. Juli,  Sommerfest des TTC Uedorf auf dem Schulhof der Verbundschule 

- 3. Oktober, Weinfest des MGV Hersel auf dem Hof Jüssen 

- 9. November, Martinszug 

- Im Dezember, Adventsfensteraktion 

- Vorschau auf die 875 Jahrfeier von Uedorf in 2018,  

Beginnen wollen wir das Jubiläumsjahr mit der Teilnahme am Karnevalsumzug, dazu sind alle 

Uedorfer recht herzlich eingeladen. Näheres dazu wird noch bekannt gegeben.  



   

Am 30.06.2018 soll das Sommerfest des TTC Uedorf zusammen mit dem 3. Uedorfer 

Garagenflohmarkt durchgeführt werden. Der Abschluss des Festtages soll musikalisch sein. 

Ebenfalls ist geplant ein historischer Ortsrundgang. Näheres dazu wird noch bekannt gegeben. 

 

 

 

 

Top 6: Verschiedenes 

 

- Frau Klein, unsere Seniorenbeauftragte für Uedorf, berichtet, dass es in Bornheim ab sofort einen 

Seniorenratgeber gibt, der kostenlos mitgenommen werden kann. Einige Exemplare hat sie bereits nach 

der Dorfversammlung ausgegeben. Im Bornheimer Rathaus sind weitere zu bekommen 

- Aktueller Sachstand zur Bahnsteigerhöhung der Linie 16: Im September 2016 gab es einen Termin mit 

der HGK und den Ortsvorstehern von Hersel, Uedorf, Widdig und Urfeld. Bis 2017 sollen die 

Planungen von der HGK fertig gestellt sein, finanziell können die Gemeinden das Projekt erst ab 2019 

unterstützen.  

- Bürgerradweg an der L300/B9.  Nach Gesprächen mit Straßen NRW soll der Radweg zwischen Hersel, 

Richard Piel Str. und Widdig Germanen Straße entstehen. In Wesseling/Urfeld wird der Radweg bis 

Widdig zurzeit gebaut. Die Planung durch die Stadt Bornheim wird dieses Jahr noch erfolgen. 

- Ausbau des Uedorfer Weg. Hier soll ein Radweg entstehen, der auch von Fußgängern benutzt werden 

kann. Die Unterführung wurde mit einer Drainage versehen und soll so vorläufig vor Überflutungen 

geschützt werden. Im Zuge des Ausbaus wird die Unterführung saniert.  

- Der Landschaftsverein Vorgebirge stellt für die Bornheimer Rheinorte insgesamt 7 Ruhebänke bereit. 

In Uedorf sollen 2 Bänke aufgestellt werden. Die Kosten dazu übernimmt die Kreissparkasse. 

- Anregung der Uedorfer Bürger: Grünrückschnitt im Bereich des Zugangs zur Haltestelle der Linie 16 

durch die HGK. Pflegerückschnitt der Sommerlinden im Bereich der Parkstraße wegen 

loser/herabfallender Äste. 

 

 

 

Ende der Versammlung: ca. 20:10 Uhr.  

 

  

Im Anschluss an die Versammlung lädt Ortsvorsteher Bernd Marx zu einem Kaltgetränk ein. 

Vielen Dank für die edle Spende. 
 

 

 

 

 

 

Eva Wetter, Schriftführerin 

 

 

 

 

 


